



2024-25年度 RI会長
ステファニー A. アーチック



No.3559 7月23日(火)

● 本日の卓話

「令和6年度能登半島地震における 自衛隊の活動」

自衛隊和歌山地方協力本部 本部長
1等陸佐 梶 憲 記 さん

● 次週の卓話

「シンガポール国際大会報告」

パストガバナー 檜 畑 直 尚 会員

「新会員卓話」

竹村 浩 和 会員

● 先週の例会記録

- ✳ロータリーソング 我等の生業
- ✳ビ ジ タ ー 紹 介 なし
- ✳出 席 報 告 (会員数76名、免除会員1名)
本日出席(7/16) 48名 63.16%
- ✳メ イ キ ャ ッ プ 地区へ1名
- ✳S. A. A. (ニコニコ箱) 廣井久道さん、川崎 悟さん、
河村秀樹さん、名手孝和さん、
和中美喜夫さん、松本真治さん、
森下展行さん、瀬川良浩さん、
中野智一さん、野井和重さん、
松井良樹さん、川端貞喜さん

本日合計 ￥48,000
今年度累計額 ￥212,000

- (財団寄付献金箱) 野井和重さん、松井良樹さん、
川端貞喜さん
- (米山奨学会献金箱) 野井和重さん、松井良樹さん、
川端貞喜さん、中谷久生さん
- (青少年育成奨励金) 野井和重さん、松井良樹さん、
川端貞喜さん

● 会長あいさつ

会 長 野 井 和 重



国歌「君が代」

我が国歌は世界の中で、作詞者が最も古いといわれています。歌詞は平安時代10世紀初めごろの『古今和歌集』の中にある「我が君は…、で歌い出される「読み人知らず」の和歌であります。その意味は現在では諸説あり言及は避けたいところではありますが、私的には「お祝い」の歌だと思っています。

作曲は明治3年イギリス陸軍軍楽隊長 J. W. フェントンによるものですが、初演の明治3年9月8日、日本人の感性に合わなかったことから、明治9年に宮内省の林廣守が、新たに作り直したのが現在の国歌「君が代」です。明

7月は母子の健康月間です



誕生日お祝い

新会員を推薦しよう

ロータリーに友達または
同僚を1人紹介しよう



治13年11月3日の天長節に、宮内省式部寮雅楽課によって宮城内で初演されました。

「君が代」は国歌として長いあいだ演奏されてきましたが、法的な根拠がないということで、平成11年8月9日「国旗及び国歌に関する法律」(国旗国歌法)が国会で成立、13日に公布し即日施行されました。

いろんな立場や思いがあるとは思いますが、やはり「国歌」でありますから、国民全員が胸を張って斉唱できる日が来ることを祈念いたします。

幹 事 報 告

- 例会変更のお知らせ (和歌山中RC、有田南RC)
- 回覧物1点：あさひ便り
- 「ダメ。ゼッタイ。」募金は7/19まで。まだの方は本日までご協力を。

卓

話

担当理事・委員長挨拶

職業奉仕部門

担当理事 村田 弘至



ロータリークラブ歴は2011年7月入会で13年目になります。2度目の職業奉仕担当理事、兼委員長です。今年度は「個人の職業倫理を追求することにより、顧客との信頼関係（利己と利他との調和）を築き、ロータリアン全員が栄えることにより、その地域の経済が潤い、ひいては地域社会全体が栄える」という考えを基本に、会員一人ひとりが自覚をもって職業倫理を実践できる啓発活動に取り組みます。

社会奉仕・青少年奉仕部門

担当理事 河村 秀樹



野井会長のクラブスローガン『「和」～忤ること無きを宗とせよ～』の精神に倣い、「変えてはならない事」、「変えた方が望ましい事」、「変えなくてはならない事」を常に意識し事業を行いたいと思います。

また、環境保全・社会奉仕委員会と青少年奉仕委員会が協働し一丸となって事業を行いたいと思います。

そして、私たちが生活している社会、環境、また、未来を担う青少年のために、明るい未来にできるよう事業を行いたいと思います。

環境保全・社会奉仕委員会 委員長 林 俊行

※例会は欠席でしたが原稿いただきましたので掲載します

環境保全・社会奉仕委員長を拝命いたしました林俊行です。野井会長年度を盛り上げるべく精一杯頑張りますのでよろしくお願い申し上げます。

今年度は野井会長の熱い思いのこもった「うちかわ美化運動」にかかわる事業、「かわまちづくり」に関する事業の大きな柱がございます。河村理事のご指導の下岩西委員長以下青少年奉仕委員会の皆様と協力しながら全力で取り組んでまいりますのでどうかご協力の程宜しくお願い申し上げます。

青少年奉仕委員会 委員長 岩西 智宏

※例会は欠席でしたが原稿いただきましたので掲載します

本年度のスローガンである『和～忤（さか）うること無きを宗（むね）とせよ』を念頭に、和歌山の歴史、特に和歌山城の外堀である市堀川の歴史にスポットを当て、和歌山城の外堀としての歴史、更に戦後～現在に至る河川流域の改善経緯をはじめ、未来に残すべき重要な場所の保全の大切さを次世代を担う青少年に伝えたいと考えております。1年間、精一杯頑張ります。どうぞ宜しくお願いします。

国際奉仕部門

担当理事 福地 達明



本年度の国際奉仕部門の担当理事を拝命しました福地です。和歌山ロータリークラブは伝統を大切に、規則を守る歴史ある友好と奉仕を志す人々の団体であります。

さまざまな担当部門があるなか、国際奉仕部門は対外発信の窓口となり、また奉仕に必要な寄付等米山奨学委員会を意識しながら担当三部門委員長さんと協調していきたいと考えます。

活動方針

クラブスローガンの下、国際交流委員会、ロータリー財団・国際奉仕委員会、米山奨学委員会3つの委員会の連携を図り、各委員会事業を推進し、季節・イベントに応じPRし、クラブ会員にご協力頂けるよう工夫いたします。

事業計画

国際交流委員会の事業推進（韓国南釜山RC・台湾板橋RC）。ロータリー財団・国際奉仕委員会の事業の推進（11月）。米山奨学委員会の事業の推進（10月）地区行事への参加と協力及び地区運営への支援と協力・I・Mへの参加と協力

国際交流委員会

委員長 豊田 英三



和歌山ロータリークラブの国を超えた友情を深めるために会長方針の下、当クラブの今後の国際交流の在り方を点検し、和を尊ぶ国際交流に繋がるように委員会運営を行ってまいります。台湾板橋RCとの交流を行い、韓国南釜山RCとの交流を確認し、また今後に繋がる交流について情報収集を行いたいと思います。1年間宜しくお願い致します。

ロータリー財団・国際奉仕委員会 委員長 中谷 友紀

※例会は欠席でしたが原稿いただきましたので掲載します

ロータリー財団・国際奉仕委員長を拝命いたしました中谷友紀です。会員の皆様に対してロータリー財団の基本的目標、プログラム、資金調達について知識を提供し、ロータリー財団の重要性と価値について理解を深めてもらい、寄付へのご理解と積極的な参加を促します。また、財団地区補助金を活用した事業を計画し、実行します。1年間どうぞよろしくお願い致します。

米山奨学委員会 委員長 中谷 久生

※例会は欠席でしたが原稿いただきましたので掲載します

米山奨学委員会 委員長の中谷です。一年間、どうぞよろしくお願い致します。

米山奨学会とは…皆様からの寄付金を財源として、日本で学ぶ外国人留学生に対して奨学金を支給している会です。

また、この事業の使命は…将来、日本と世界とを結ぶ「架け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリー運動のよき理解者となる人材を育成することです。

当委員会では、卓話ゲストを厳選してさらにご理解いただけるよう活動していきます。また、10月の米山月間への協力並びに日頃の寄付金をお願いいたします。